

SCAN QR



Untuk informasi lebih lanjut tentang  
Produk KREANOVA

PT Indaco Warna Dunia  
Kampung Harmoni Karangkidul  
Jl. Raya Solo - Sragen Km. 13,2 Desa Pulosari,  
Kec. Kebakkramat Karanganyar, Solo - 57762, Indonesia



# KREANOVA





# KREANOVA

## Spray Paint

adalah cat spray dengan formula *Thermoplastic Acrylic Modified*. Dengan keunggulan cepat kering, hasil kilap yang tinggi, tidak retak dan tahan terhadap bensin, serta mempunyai ketahanan UV yang baik.

**KREANOVA SPRAY PAINT** mempunyai varian warna Solid Colour, Fluorescence, dan Metallic yang populer untuk motor dan kebutuhan otomotif. Selain itu juga tersedia cat dasar, primer, dan clear coat PU 2:1 dengan hasil pengecatan yang praktis serta kualitas terbaik tanpa kompresor.



### KREANOVA SOLID COLOUR GLOSS & DOFF

Varian warna yang populer saat ini untuk kendaraan dan kebutuhan otomotif lainnya.



### KREANOVA METALLIC COLOUR GLOSS (TINTING)

Varian warna metallic dengan sistem tinting yang memudahkan Anda untuk mendapatkan warna-warna metallic sesuai keinginan dan menyamakan dengan warna asli kendaraan.



### KREANOVA METALLIC COLOUR DOFF

Varian warna metallic doff untuk kendaraan dan part-part otomotif.



### KREANOVA DASHBOARD COATING BLACK

Mengembalikan warna hitam dashboard kendaraan seperti baru kembali tanpa merubah tekstur aslinya, sangat praktis 1 tahapan spray dashboard akan kembali baru dengan hasil lapisan yang soft touch dan tahan air.



### KREANOVA SURFACER

Primer yang berfungsi sebagai cat dasar sebelum masuk tahapan warna, dan juga sebagai lapisan dasar jika ingin menyambung warna lama dengan cat yang baru dengan warna yang sama.



### KREANOVA PLASTIC PRIMER

Primer sebagai cat dasar (*Adhesion Promoter*) untuk bahan plastik PP untuk mendapatkan hasil pengecatan dengan daya rekat yang sempurna.



### KREANOVA EPOXY PRIMER 2K

Cat spray primer 2 komponen Epoxy dan Hardener dalam 1 kaleng yang berfungsi sebagai primer dan surfacer, dengan anti karat dan daya rekat yang sempurna untuk melindungi permukaan besi dan pengaruh karat.



### KREANOVA PU CLEAR COAT 2K 2:1

Cat spray clear coat Polyol dan Hardener 2:1 dalam 1 kaleng dengan hasil *High Gloss*, didesain khusus untuk *automotive* dan *general use*.



### KREANOVA CLEAR COAT GLOSS 1K

Clear coat 1 komponen untuk lapisan akhir pengecatan dengan hasil kilap yang tinggi, tidak mudah retak, dan tahan terhadap bensin.



### KREANOVA CLEAR COAT DOFF 1K

Clear coat 1 komponen dengan hasil lapisan doff yang rata sehingga hasil pengecatan lebih elegan.